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              Schri&führerin  
              Katrin Leipert 

  

 

Vorstandssitzung vom 17.05.2025 
Beginn 15.50 Uhr / Ende 17:00 Uhr  

 

Begrüßung und Eröffnung: 

Anwesend: Peter und Karin Jäger, Anja Lieb, Freddy Oberhauser, Katrin Leipert, Klaus Lilge, Andreas 
Steinberg 

Peter begrüßt die Vorstandsmitglieder und gibt kurz die Agenda bekannt. 

1. Startgelder / Spielegeld 
 
Das Startgeld inklusive Spielegeld für die RelegaRonsspiele zum AufsReg in die 2. Bundesliga in Höhe 
von EUR 160,00 werden von der Clubkasse übernommen. 
 
Sofern weitere MannschaZen niedrigerer Ligen RelegaRonsspiele wahrnehmen müssen, werden 
auch hier die entsprechenden Kosten von der Clubkasse getragen. 
 
In diesem Zusammenhang wird noch einmal auf einen früheren Vorstandsbeschluss verwiesen, in 
welchem die Ersta]ung des Spielegeldes bei entsprechender Platzierung in den jeweiligen Ligen wie 
folgt beschlossen wurde: 

- 1. Platz  100 % Ersta]ung 
- 2. Platz  50 % Ersta]ung 
- 3. Platz  30 % Ersta]ung 

Peter wird dies bis zum Saisonende (30.06.2025) ausrechnen. Diese Ausschü]ung soll dann bei der 
Weihnachtsfeier erfolgen. 

 
2. Ligaspielpreise 

 
Die Ligaspielpreise haben sich für die neue Saison 2025/2026 auf EUR 3,80 pro Spiel erhöht. Der 
bisherige Eigenanteil von EUR 1,50 soll dabei bestehen bleiben, so dass sich der Anteil für die 
Clubkasse auf EUR 2.30 erhöht. 
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3. Deutsche Meisterscha& 2025 

Anja fragt an, ob der Club einen Zuschuss zur Teilnahme an der Deutschen MeisterschaZ gewährt. 
Nachdem aber die 4 teilnehmenden Clubmitglieder nicht für EPA, sondern für Bayern auZreten, 
können diese Kosten nicht übernommen werden. 

 
4. Terminplanung 

 
Städtevergleich 
06.09./ 07.09.2025 
 
100-Jahr-Feier des MKV München 
13.09./ 14.09.2025 
 
Jahreshauptversammlung mit ClubmeisterschaZ 
Vorläufig 20.09.2025 
 
Abhängig vom Ligastart (31.08.2025?). Die genauen Spieltermine sind den Sportwarten noch nicht 
bekannt. 
 
Weihnachtsfeier 
Vorläufig 10.01.2026 im „Alten Wirt“ in Obermenzing 
 
Aufgrund von vielen vorweihnachtlichen Termine hat der Vorstand beschlossen, die 
„Weihnachtsfeier“ im Januar 2026 durchzuführen. Karin und Peter werden dies, sowie die 
Menüplanung mit der GastwirRn besprechen. Es soll ein abgespecktes „à la carte-Menü“ geben, mit 
1 Vorspeise, 3-4 Hauptgerichten und 1 Nachspeise. Die Essenswünsche sollen vorab bei den 
Mitgliedern abgefragt werden.  
 
Der Club bezuschusst das Weihnachtsessen für alle Clubmitglieder mit jeweils EUR 25,00 und soll in 
bar am Tag der Weihnachtsfeier ausgehändigt werden. Gäste erhalten keinen Zuschuss. 
 
 

5. Bericht der Sportwarte 
 
MannschaZsaufstellungen 
Die Sportwarte werden die MannschaZsaufstellungen anpassen müssen, nachdem Tom und 
Michelle ab 01.07.2025 den akRven Bereich von EPA verlassen und ab da nur noch passive 
Mitglieder sind (beide wechseln ab 01.07.2025 akRv zu einem Rosenheimer Club). Anja wird nach 
Eingang der Kündigung die Abmeldung beim MKV veranlassen. 
 
Schiedsrichter / Auswerter 
Tom und Michelle stehen dem Club als passive Mitglieder und damit auch als Schiedsrichter 
weiterhin zur Verfügung. Karin will aufgrund des Mangels an Schiedsrichtern ihre BerechRgung um 
ein weiteres Jahr verlängern.  
Der Zuschuss pro Einsatz beträgt EUR 25,00 durch EPA und EUR 25,00 durch den MKV. 
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Klaus L. und Andi übernehmen ab der neuen Saison 2025/2026 das Amt des Auswerters bei 
Ligaspielen, sofern sie nicht selbst als Spieler auZreten. Anja und Gerhard sind bereits als Auswerter 
gemeldet. 
Der Zuschuss pro Einsatz beträgt EUR 25,00 durch EPA und EUR 12,50 durch den MKV. 
 
Damit stellt der Club derzeit 3 Schiedsrichter und 4 Auswerter. 
 
Gewinnung Neumitglieder 
Anja berichtet, dass es ab 01.07.2025 drei neue akRve Mitglieder geben wird: 
 

- Pakwipa Strahl    - Vorstand ist einverstanden 
- Klaus Kammermeier (mit Trainer-Lizenz) - Vorstand ist einverstanden 
- Elvira Mihatsch    - Vorstand ist einverstanden evtl. 

Mit etwas Anreiz (z.B. durch entsprechende Ligastarts) könnte eventuell auch der Sohn von Herrn 
Kammermeier als akRves Mitglied akquiriert werden. 

 
6. EPA-Homepage 

 
Die neue Homepage läuZ. Sollten Änderungswünsche bestehen, sollen diese bi]e an Anja gemeldet 
werden.  
 
Die Jahresgebühr wurde bisher von Anja bezahlt und durch die Clubkasse ersta]et. Anja wird nun 
die Umschreibung auf EPA veranlassen, so dass der Club direkt die Jahresgebühr zahlt. 

 
7. EPA-Clubkasse  

Klaus berichtet, dass viele bereits von LastschriZ auf DauerauZrag umgestellt haben und der Club 
dadurch viel Geld durch Rückläufer einspart.  

Ferner soll abgeklärt werden, wie sicher das EPA-Girokonto und das EPA-Festgeldkonto ist, falls dem 
Kontoinhaber Peter Jäger, bzw. Karin etwas zustößt. Klaus L besitzt zwar Kontovollmacht, fraglich ist 
jedoch, inwieweit diese Konten in die Erbmasse der Familie Jäger einfließen. Peter wird sich bei der 
Bank erkundigen und anschließend berichten.  

8. Sons]ges 
 
Peter weist noch einmal auf seinen Entschluss hin, sich über kurz oder lang aus der VorstandschaZ 
zurückzuziehen und gegebenenfalls dem Vorstand lediglich als Ehrenmitglied ohne SRmmrecht 
weiterhin beratend zur Verfügung zu stehen. Dies bedeutet, dass ein neuer erster Vorsitzender 
herangezogen werden sollte. 
 
Aufgrund von Neueintri]en ab 01.07.2025 und aufgrund vom derzeiRgen Mangel an Clubshirts in 
größeren Größen weist Katrin darauf hin, dass hier auf jeden Fall nachbestellt werden müsste. 
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(Ergänzung außerhalb der Vorstandssitzung: Derzeit noch vorhandene Clubshirts (Stand 18.05.25) 
 

- 3 x XL jeweils in rot und blau 
- 1 x L jeweils in rot und blau 
- 1 x M jeweils in rot und blau 

(Tausch mit Andi von L in XL steht noch aus) 
 
Die nächste Vorstandssitzung soll noch vor der Jahreshauptversammlung stapinden und wird – wie 
üblich – über die WhatsApp-Gruppe abgesRmmt. 
 

Ende der Vorstandssitzung: 17:00 Uhr 

   
Karlsfeld, den 18.05.2025 

 

___________________________________  
Katrin Leipert  
2. Vorstand und SchriZführer 


